

# Prohibieron en Argentina la película Coming home

MONTEVIDEO, 12 de abril (UPI). - La anunciada prohibición en la Argentina de la galardonada película norteamericana *Coming home* (Regreso sin gloria) ha motivado que numerosos turistas argentinos, que pasan sus vacaciones de Semana Santa en el Uruguay, se apresuraran a adquirir localidades para ver la cinta, tanto en esta capital como en el balneario oceánico de Punta del Este.

La película, que trata sobre un romance entre la esposa de un oficial del ejército norteamericano y un soldado veterano de la Guerra de Vietnam, se proyecta desde el último verano en Uruguay. Sus protagonistas, Jane Fonda y John Voighe, ganaron esta semana los Oscars como mejores actores.

En los últimos años ha sido costumbre generalizada de los turistas argen-

tinios presenciar películas que en su país han sido prohibidas por la censura o que recién se estrenan en Buenos Aires varios meses después.

Pero nadie se explica

aquí, entre los especialistas en la materia, el por qué de la prohibición de esta cinta.

"Estamos haciendo arreglos para satisfacer las demandas", dijo un

empresario cinematográfico. Se estima que unos 10 mil turistas argentinos llegaron al Uruguay para pasar el fin de semana y que no pocos de ellos intentarán ver la película.

## El socialismo democrático es la solución para Latinoamérica

### Ayer dieron a conocer la Declaración de la Ciudad de México, al concluir la reunión de la Internacional Socialista

por Sara LOVERA

La única solución para posibilitar un cambio en América Latina, es una salida política que permita reconquistar la democracia y la libertad, bajo el esquema del socialismo democrático que enarbola la Internacional Socialista, declararon ayer aquí dirigentes de esa organización que concluyeron una ronda de conversaciones sobre la problemática de la región.

La declaración de la Ciudad de México fue dada a conocer verbalmente a la prensa por el senador Hugo Miranda, del Partido Radical de Chile que es filial de la IS.

La declaración señala que los dirigentes de partidos políticos reunidos durante tres días, luego de observar la realidad histórica de América Latina, donde en 54 años se han originado 93 golpes militares.

El objetivo, dijo claramente en la conferencia de prensa, es cambiar esta situación por el socialismo democrático que vendría a ser la solución a todos los problemas en estos países.

La declaración de los socialistas democráticos incluye una serie de resoluciones especiales que incluyen el envío de telegramas de protesta por la detención del haitiano, Clouthier; exigiendo la libertad de Seregni dirigente de un importante movimiento

de masas en Uruguay; otro para Videla exigiendo el salvoconducto para el doctor Cámpora, quien se encuentra asilado desde hace 3 años en la embajada mexicana.

El Comité Latinoamericano de la Internacional Socialista postula como una necesidad el establecimiento de un nuevo orden económico mundial que permita el "desarrollo de los países pobres" y dice que no bastan mejores precios y mejores mercados sino la eliminación de las diferencias.

Señala también la necesidad de establecer un nuevo modelo para el sistema monetario internacional y se manifiesta solidario de los movimientos de liberación, que hoy en día luchan en Argentina, Uruguay y Chile, que sufren el rigor de la tortura y de la dictadura fascista dependiente.

Saludan en la declaración al movimiento que ha logrado abrirse espacio en Brasil, y que posibilita la conquista de la democracia y la libertad ahí.

Reitera su solidaridad con la lucha que se libra en Nicaragua y en general respalda las luchas por la liberación.

Reclama del gobierno de Guatemala el ajusticiamiento de los autores materiales que cometieron el asesinato de Alberto Fuentes y Manuel Colom Argueta. Reclaman también a los países del mundo que se niegan a tener relaciones diplomáticas con el nuevo gobierno de Granada.